
防犯活動日記 
（H30/7/26 南西部地域振興センター） 

今回は三芳町のみよし台第1区パトロール隊

のパトロールにお邪魔し、お話を伺いました。 

 

■いつ頃から活動されているのですか？ 

 約40年前に、地域の防犯や地区の安全のため

にスタートしました。 

■防犯パトロールの概要を教えてください     

 夏休みの1週間に、午後8時から1時間程度

みよし台第1区全体のパトロールを実施してい

ます。 



■パトロールにはどのような方が参加していま

すか？ 

 その年度の役員となった防犯・防火部の10名

と区長・副区長の、合計13名が参加しています。 

 

■どのようなことを心がけて防犯活動を行って

いますか？ 

 近隣の小学校や中学校、民生委員などと情報交

換を行っています。 

 不審者情報があれば、手が空いている人がパト

ロールを実施したり、登校時に一緒に登校したり

するなど、防犯活動を行います。 

■パトロールで大変なことや良かったことはあ

りますか？ 



 大変なことは、高齢化が進み担い手の確保が難

しいことです。良かったことは、日中に不審者情

報があっても、事件は起きていないことです。 

 

■今後の課題や抱負をお願いします 

今後もこれまでのように防犯活動を続けていき

たいと思います。 

 

本日は、ご協力いただきありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします！ 

 


